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　本日は前年度の役員理事の
皆様方に感謝と慰労の会を催
しさせていただきました。

　加藤会長を先頭にロータリー奉仕活動に尽力され数
多くの事業を遂行されました。特に、クラブにおいては
我々の指針となる細則の改正、県北第一分区においては
インターシティミーティングの実施、国際奉仕ではマラ
ンダイ小学校へコンピュータルームの贈呈と、その功績
は福島ロータリー・クラブの歴史に深く刻み込まれるも
のと存じます。
 
　加藤会長ご夫妻には特に私たち夫婦がシカゴで道に迷
いホテルがどこか分からないときに助けていただいた事
がありました。今年度一生懸命加藤年度に負けないよう
に頑張る所存ではございますが、もし、道に迷うことが
あれば、歴史と伝統のある福島ロータリー・クラブとし
て違う道に迷い込もうとしたら、あの時のシカゴの時の
ように正しい道へご指導いただきたくお願い申し上げ旧
役員理事の皆様方への感謝の辞といたします。

第2回 会長挨拶

2013-14年度  会長

紺野　晴郎

例 会 次 第

新旧役員・理事慰労夜間例会

開会点鐘 紺野晴郎 会長

ロータリー・ソング「我等の生業」
　ソングリーダー 丹治正博 会員

お客様紹介
　●新会員入会式（2名）

記念品贈呈
お祝い
前年度役員・理事代表あいさつ 加藤義朋 直前会長

幹事報告  日比野恒夫 幹事

各委員会報告
　●プログラム・ニコニコBOX小委員会 安藤健次郎 委員

閉会点鐘  紺野晴郎 会長

─ 懇親会　19：00〜 ─
司会／親睦・R家族小委員会　箱岩　偉 委員

【開会アトラクション】
福島市民オーケストラ有志による弦楽四重奏

あいさつ・奥様紹介  紺野晴郎 会長

乾　杯  阿久津 肇 PG

表　彰 プレゼンテーター　加藤義朋 直前会長
 ＊年間100%出席賞　＊年間スピーチ賞

 ＊ニコニコBOX賞　　＊その他

懇　親
「手に手つないで」
閉会のことば  丹治正博 会長エレクト

例会プログラムのご案内

■7月25日（木） 18：30〜「辰巳屋」

　「クラブ協議会」夜間例会
　※ガバナー公式訪問前の協議会になります。

WEEKLY REPORT
2013-14 年度 福島ロータリー・クラブ会報

■例会日／2013年7月11日（木）　■開会点鐘／18：30
■会場／ホテル［辰巳屋］8F
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例会変更のお知らせ
●福島東RC、7/19（金）の例会は、「新

旧役員歓送迎会」のため午後6時
30分辰巳屋に変更しております。

その他のお知らせ
●第12回ロータリー日韓親善会議のご案内が阿久

津PGより届きました。10/19-20、韓国ソウルの
グランドハイアットソウルにて開催されます。参
加ご希望等、詳細につきましては幹事までお問い
合わせ願います。

　 幹 事 報 告 日比野恒夫 幹事
新会員入会式

東京海上日動火災保険㈱
福島自動車営業部
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福島テレビ㈱　副社長
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（推薦者…糠澤修一会員）
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本 日 の プ ロ グ ラ ム

新旧役員・理事慰労夜間例会

阿久津　肇 ＰＧ　　　ご夫人　セ　イ 様

安藤健次郎 会員　　　ご夫人　京　子 様

右近　八郎 会員　　　ご夫人　　薫　 様

浦部　　博 会員　　　ご夫人　峯　子 様

江花　　亮 会員　　　ご夫人　恭　子 様

加藤　義朋 会員　　　ご夫人　好　子 様

草野　武夫 会員　　　ご夫人　晴　子 様

茂田　士郎 会員　　　ご夫人　千賀子 様

土屋　敦雄 会員　　　ご夫人　恵久子 様

八子　英器 会員　　　ご夫人　登美子 様

渡辺　健寿 会員　　　ご夫人　ひろみ 様

紺野　晴郎 会長　　　ご夫人　典　子 様

お客様、ビジター紹介
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表彰・伝達

〈記念品贈呈〉

加藤義朋直前会長より

2012-2013年度役員へ

丹治　正博 副会長

丹羽　和也 ＳＡＡ

田沼紀美子 副幹事

坪井　大雄 副幹事

渡辺　正樹 副SAA

紺野　晴郎 会長より

加藤　義朋 直前会長

右近　八郎 直前幹事へ

〈お祝い〉

●いのちの電話理事長承認祝い
　茂田　士郎 会員

●中国大使館賞受賞祝い

　日比野恒夫 幹事

〈2012-2013年度  年間100%出席賞〉

内田　英伍 会員 通算 37回 100%

阿久津　肇 会員 通算 33回 〃

海野　卓哉 会員 連続 30回 〃

幡　　研一 会員 通算 24回 〃

加藤　義朋 会員 連続 23回 〃

白岩　康夫 会員 通算 20回 〃

河田　　亨 会員 通算 17回 〃

渡邊　又夫 会員 通算 15回 〃

安藤健次郎 会員 連続 13回 〃

阿部　力哉 会員 通算 9回 〃

佐藤　武彦 会員 連続 6回 〃

丹羽　和也 会員 通算 6回 〃

日比野恒夫 会員 　〃　 6回 〃

渡辺　健寿 会員 　〃　 6回 〃

古俣　　猛 会員 　〃　 6回 〃

佐藤　英典 会員 連続 5回 〃

茂田　士郎 会員 　〃　 5回 〃

菅野　　晋 会員 　〃　 3回 〃

後藤　忠久 会員 通算 3回 〃

紺野　晴郎 会員 　〃　 3回 〃

右近　八郎 会員 連続 2回 〃

田沼紀美子 会員 　〃　 2回 〃

今井　吉之 会員 通算 2回 〃

坪井　大雄 会員 　　 1回 〃

児玉　健夫 会員 　　 1回 〃

●年間スピーチ賞

　安藤　錬雄 会員

●ニコニコボックス賞

　丹治　正博 会員
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　牧公介PGは、ロータリーの理念を日本の国の風土に、
どのように土着化させていくかが、今後、クラブ・分区・
地区の連携の中でロータリー活動を進めていく上で、極
めて重要なカギになるとメッセージされました。伝統・
文化・地域・個人により異なり多様です。
　これらを踏まえて、私たち役員・理事は「ロータリー・
クラブのあるべき姿（効果的RC）」を目標に『戦略計画』
を、各委員会が総力をあげて実践して参りました。その
結果「2012-13年度国際ロータリー会長賞」を受賞する
ことができました。
　ここで、改めて福島ロータリー・クラブの皆様お一人
おひとりのご支援・ご協力に、厚くお礼申しあげまして、

岩山　知弘 会員

他に
志村　光昭／渡邊　又夫／安藤　錬雄／藤井　高志／森川　英治／幡　　研一／加藤　義朋／森岡　幸江／岩田　尚志
佐藤　武彦／高橋　　聡／安藤健次郎／増子　　勉／佐藤　英典／児玉　健夫／有田　吉弘／浦部　　博／氏川　守義
茂田　士郎／江花　　亮／坪井　大雄／田沼紀美子／渡辺　健寿／八巻　恵一／宮本　行一／松浦　敬裕／三宅　　喬
八子　英器／渡邉　広重／土屋　敦雄／岩山　知弘

▶紺野　晴郎 会長
県文化センターで仙台出身の稲垣潤
一コンサートに行ってきました。東
京からファンの方々と共にバス3台で復興支援に来たそ
うです。往年のお嬢様方のパワーに圧倒されました。
▶日比野恒夫 幹事
新会員入会おめでとうございます。楽しんで下さい。
▶阿久津　肇 PG
加藤・右近直前会長・幹事さん一年間ご苦労様でした。
紺野・日比野体制の門出を祝して。
▶丹治　正博 会員
4日の公示日には神社で必勝祈願祭が行われました。自
民と民主の両候補から依頼を受けましたが、困ったこと

に福島選挙区は定数が1名減となりました。結果は「神の
みぞ知る」でしょうか。
▶大沼　健次 会員
新会員、東京海上日動火災保険㈱牧野吉晃様のご入会を
いたします。今後ご指導をお願い致します。
▶牧野　吉晃 新会員
新会員の牧野でございます。福島は2度目の勤務になり
ます。皆様のご指導宜しくお願いいたします。
▶糠澤　修一 会員
熊谷39℃超え、大相撲の名古屋が37℃─暑中お見舞い
申し上げます。久しぶりの出席でございますが、私共福島
テレビの森副社長が新会員としてお世話になります。な
にとぞ宜しくお願い申し上げます。

ニコニコBOX報告 本日のニコニコBOX投入額　38件 ¥83,000 累計  ¥121,000

安藤健次郎 委員

「病
やまいこうこう

膏肓に入
い

る」

　紺野年度のロータリー情報・ク
ラブ会報・資料小委員会の小委員長をしていま
す。クラブ会報・資料担当責任者の岩山知弘小
副委員長に続きまして「私のひとこと」を投稿
します。今年度のテーマである趣味の話をした
いと思います。
　標記の諺は、趣味が高じて他の事に身が入ら
なくなる場合に使うようです。性格のせいか、
私は趣味に対してこのような状況になったこと
はありません。私の趣味は、大学時代に自動車
部に所属していたせいで二十代では車が趣味
で、三菱車（サターンエンジン）が好きでした。

三十代後半からはオーディオ（FALフラット
スピーカー、真空管アンプetc.）に凝り、いつ
の間にか醒めてしまい、四十代後半は読書だっ
たでしょうか。福島に来てからは、温泉巡り（日
帰り）に精を出しましたが、三年も経つと新鮮
味が無くなり、今はこれといって取り上げるほ
どの趣味がありません。幹事を拝任していた昨
年度は、ロータリー・クラブが趣味だったかも
しれません。
　紺野年度では、書きやすい内容ということ
で、趣味や感動したことをテーマに「私のひと
こと」をお願いしています。この場をお借りし
て、加藤年度と同様に、会員各位の会報原稿提
出へのご協力をお願いします。

右近八郎 会員

加藤　義朋 直前会長

前年度役員・理事代表あいさつ

「あいさつ」といたします。
　また、ロータリー家族の皆様にも、心から感謝申し上
げます。有難うございました。


